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Sementara  P pasangan

selingkuhnya tidak meng-

ajukan keberatan. Badan

Kepegawaian, Pendidikan

dan Pelatihan Daerah

(BKPP) sekarang me-

nunggu perkembangan

proses banding dan akan

memberikan keterangan

jika diperlukan oleh Ba-

dan Pertimbangan Kepe-

gawaian. ”Sesuai dengan

regulasi proses banding ini

akan memakan waktu se-

lama 65 hari,” kata Kepala

Badan Kepegawaian, Pen-

didikan dan Pelatihan

Daerah (BKPPD) Gunung-

kidul Iskandar SIP MPA,

Rabu (20/7).

Diberitakan sebelumnya

HD, ASN  di Dinas Pemu-

da dan Olahraga (Dispora)

diberhentikan dengan hor-

mat bukan atas perminta-

an sendiri karena terbukti

melakukan perselingkuh-

an dengan P, ASN di ja-

jaran Dinas Pendidikan

Gunungkidul sampai pu-

nya anak. Padahal P sta-

tusnya mempunyai se-

orang isteri. 

Selain itu  ada 5 ASN

terlibat tindak pidana, 4

diberhentikan sementara

karena  yang bersangkut-

an sudah ditahan. 

Sampai bulan ini ada 12

kasus ASN yang masuk

ke BKPPD, selain dua

dipecat, 4 diberhentikan

sementara yang lain da-

lam proses pemeriksaan.

Bupati tidak akan mento-

lerir pelanggaran disiplin

pegawai, perbuatan mela-

wan hukum serta per-

buatan tercela lainnya.

”Setiap pelanggaran akan

ditindak secara tegas se-

suai dengan peraturan

yang berlaku,” kata Ke-

pala Badan Kepegawaian,

Pendidikan dan Pelatihan

Daerah (BKPPD) Gu-

nungkidul Iskandar SIP

MPA.  (Ewi)

1 ASN DIPECAT AJUKAN BANDING

4 Pegawai Terlibat Pidana Diberhentikan

WONOSARI (KR) - Pembangunan ge-

dung DPRD Gunungkidul  yang sesuai

rencana menelan anggaran Rp 42 miliar

akan dilaksanakan sebanyak dua tahap.

Tahap pertama dilaksanakan tahun ini de-

ngan anggaran Rp 12 miliar dan tahap ke-

dua Rp 23 miliar dilaksanakan tahun

anggaran 2023. Untuk pengerjaan di-

lakukan dengan model tahun jamak se-

hingga hanya membutuhkan sekali

lelang.Kepala Bagian Layanan Pengadaan

Barang dan Jasa, Setda Gunungkidul,

Agus Subaryanto mengatakan proyek

pembangunan gedung DPRD masih pada

tahapan lelang.” Saat ini masih proses dan

mudah-mudahan berjalan dengan lancar,”

katanya, Selasa (19/7).

Menurutnya, saat ini  sudah dibuat jad-

wal terkait dengan proses lelang pemba-

ngunan gedung  wakil rakyat tersebut.

Setelah ditentukan pemenangnya, akan

ada masa sanggah yang diberikan waktu

selama empat hari. Untuk tanda tangan

kontrak,  dijadwalkan hingga 15 Agustus

2022 harus  sudah terlaksana.

Terpisah Kepala Badan Keuangan dan

Aset Daerah (BKAD) Gunungkidul, Sri

Suhartanto menambahkan, pembongkaran

gedung lama DPRD sudah dilakukan sejak

1 Juni lalu. Adapun prosesnya melalui me-

kanisme lelang lewat Kantor Pelayanan

Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) mi-

lik Kementerian Keuangan.Hasil dari

lelang, Pemkab Gunungkidul mengumpul-

kan Pendapatan Asli Daerah (PAD) sekitar

Rp 600 juta. ”Penghapusan aset memang

lewat lelang dan pemenang diwajibkan

menyetorkan ke kas daerah sebesar Rp 600

juta,” ucapnya.

Pembangunan gedung DPRD Pemerin-

tah kabupaten kini memindahkan semen-

tara  kantor wakil rakyat tersebut  di Bang-

sal Sewokoprojo atau selama pembangunan

gedung DPRD berlangsung. Pembangunan

Gedung DPRD akan  menelan dana Rp 42

miliar. Untuk pembangunan menggunakan

skema pembiayaan multiyears. Pada tahun

ini, pemerintah mengalokasikan dana Rp

12 miliar, sedangkan sisanya pada tahun

2023 mendatang. (Bmp)

PEMBANGUNAN GEDUNG DPRD

Memasuki  Proses  Lelang Dikerjakan 2 Tahap

SMP MADINAH El-QUDS WATES

Boarding School Berbasis Pesantren 
WATES (KR) - Keber-

adaan SMP boarding school

yang berbasiskan pesantren

didukung Ketua DPRD Ka-

bupaten Kulonprogo. Sebab

Perda No. 18 Tahun 2015

tentang Pengelolaan Pendi-

dikan Karakter salah satu-

nya dapat terlaksana de-

ngan dimulainya kegiatan

belajar mengajar di SMP

Madinah El-Quds.

"Sekolah seperti inilah

yang sejak lama saya ingin-

kan ada di wilayah Kulon-

progo. Meskipun harus

menghadiri banyak un-

dangan, saya sempatkan

hadir di acara penyambu-

tan siswa dan santri baru

SMP Madinah El-Quds.

Saya siap membantu di gar-

da depan soal keadminis-

trasian dan perizinan," tan-

das Ketua DPRD Kabupa-

ten Kulonprogo Akhid Nur-

yati SE, Rabu (20/7).

SMP Madinah El-Quds

ini, kata Akhid, memiliki visi

misi berakhlak mulia, cer-

das, dan berwawasan global.

"Bersama-sama dengan ang-

gota dewan lainnya tengah

memperjuangkan perda ten-

tang kewenangan sekolah

SMA yang berada di tingkat

provinsi agar bisa ditangani

kabupaten," ujarnya yang

sebelumnya juga meng-

hadiri penyambutan siswa-

siswi dan santri baru. Mulai

Senin (18/7) para siswa yang

berasal dari Lampung,

Jakarta, Demak, dan

Kulonprogo ini mengikuti

acara perkenalan. 

Hal senada diungkapkan

KH M Wasiluddin dari MUI

Kulonprogo yang juga

Penasehat Pesantren. Ia sa-

ngat mendukung bahkan

sudah lega mendengarkan

dan melihat langsung, apa

sebenarnya sosok Madinah

El-Quds ini. (Wid)

Kankemenag Raih Nilai IKPA Peringkat Kedua 

PENGASIH (KR) -Kan-

kemenag Kulonprogo kem-

bali meraih nilai Indikator

Kinerja Pelaksanaan Ang-

garan (IKPA) peringkat ke-

2 dari Kantor Pelayanan

Perbendaharaan Negara

(KPPN) Wates. Pengharga-

an ini diterima untuk kate-

gori Pagu di atas Rp 20 mili-

ar dengan nilai 95,07. 

Penghargaan diterima

langsung Kepala Kanke-

menag Kulonprogo HM Wa-

hib Jamil SAg MPd dalam

Stakeholder Day yang ber-

langsung di Kopi Jolotundo

Sogan Wates, Rabu (20/7).

"Terima kasih kepada se-

mua jajaran Kankemenag

Kulonprogo atas kinerjanya

dalam pelaksanaan anggar-

an semester I Tahun Ang-

garan 2022," ujar Jamil. 

Atas kinerja itu akhirnya

berhasil memperoleh pres-

tasi ini yang diperoleh Sat-

ker Pendidikan Islam (Pen-

dis) atau Satker 417736 de-

ngan nilai 95,07 meraih per-

ingkat kedua. Selain Satker

Pendis, MTsN 4 Kulonprogo

juga memperoleh penghar-

gaan sebagai Peringkat

ketiga dalam penyampaian

Laporan Pertaggungjawab-

an Bendahara Pengeluaran

Semester I Tahun 2022.

Penghargaan ini, lanjut

Jamil, dijadikan penyeman-

gat dan motivasi untuk me-

ningkatkan kinerja. Semo-

ga ke depan lebih baik lagi.

"Tingkatkan integritas

memberikan layanan yang

lebih baik lagi kepada umat.

Dengan peningkatan kiner-

ja kita diharapkan nantinya

juga dapat meningkatkan

pelayanan kepada masya-

rakat,” ujarnya sambil me-

nambahkan dengan me-

ningkatnya pelayanan

kepada masyarakat, tentu

publik akan semakin ter-

puaskan dengan layanan

kita.  (Wid)

KR-Istimewa

Pengurus SMP Madinah El-Quds bersama tamu
undangan.

TANGANI PENYALAHGUNAAN NARKOBA

Kajati DIY Luncurkan Unit Rehabilitasi Adyaksa

Pengurus DPD IHSA DIY Dilantik

WATES (KR) - Kepe-

ngurusan DPD Indonesia

Home Stay Association

(IHSA) DIY dan DPC IH-

SA se-DIY periode 2022-

2027 dilantik Wakil Ketua

V DPP IHSA, Octo Lam-

pito di Joglo Wisata Alam

Kalibiru, Hargowilis, Ko-

kap, Rabu (20/7). Pelan-

tikan dihadiri Sekjen DPP

IHSA Meries Erruwati

Muhammad, Dinas Pari-

wisata Kulonprogo Yu-

narsih dan pengurus IH-

SA se-DIY.

Usai dilantik, Ketua

DPD IHSA DIY, Dawud

Subroto menyampaikan,

dalam rapimnas IHSA di

Tembi beberapa waktu

lalu menghasilkan bebera-

pa poin, diantaranya ter-

kait definisi home stay di

Indonesia agar bisa

sinkron dengan ASEAN,

perbedaan home stay de-

ngan hotel dan pondok,

serta mengharap pemerin-

tah agar menggunakan

homestay untuk berbagai

kegiatan.

”Setelah pengurus DPD

maupun PDC dilantik, pi-

haknya akan audensi ke

Gubernur DIY, Bupati/Wa-

likota serta menggelar pe-

latihan untuk peningkat-

an SDM. Terbentuknya

kepengurusan ini diharap-

kan jangan sampai hanya

menguntungkan pengurus

organisasi saja, namun

bermanfaat bagi pengelola

homestay di masing-ma-

sing kabupaten/kota,” je-

lasnya.

Sementara Sekjen DPP

IHSAMeries Erruwati Mu-

hammad mengucapkan se-

lamat atas dilantiknya pe-

ngurus DPD IHSA DIY

maupun DPC IHSA se-

DIY. IHSA terbentuk

belum lama sebagai wadah

bagi pengelola home stay di

Indonesia. Pengurus baru

diharapkan melakukan

konsolidasi di internal DPC

maupun koordinasi antara

DPC dengan DPD untuk

peningkatan SDM dalam

pengelolaan home stay.

(Dan)

WONOSARI (KR) - Ke-

pala Kejaksaan Tinggi (Ke-

jati) DIY, Katarina Endang

Sarwestri meluncurkan

program Unit Rehabilitas

Adyaksa di RSUD Wono-

sari, Rabu (20/7). Ruang ini

nantinya akan dipergu-

nakan untuk melakukan re-

habilitasi bagi pengguna

narkoba. ”Jika dari hasil as-

sesment, tersangka penya-

lahgunaan narkotika meru-

pakan pengguna dalam

jangka waktu pendek atau

habis dalam sehari,  maka

yang bersangkutan masuk

kategori untuk direhabili-

tasi. Yang jelas ada asses-

ment sebelum ditentukan

apakah tindakan rehabili-

tasi diterapkan atau tidak.,”

kata Kepala Kejati DIY Ka-

tarina Endang Sarwestri.

Kegiatan dihadiri Bupati

Gunungkidul H Sunaryan-

ta, Plh Kepala Kejari Gu-

nungkidul, Guntur Triyo-

no, Direktur RSUD dr He-

ru Sulistyowati,  DPRD,

Forkopimda dan undang-

an. Plh Kepala Kejari Gu-

nungkidul, Guntur Triyono

menyebutkan, amanat dari

UU no 35 tahun 2009 ten-

tang narkotika, Pasal 54

menyebut, bagi pecandu

narkotika dan korban pe-

nyalahgunaan narkotika

wajib menjalani rehabili-

tasi medis dan sosial. 

"Unit rehabilitasi Adhy-

aksa Gunungkidul di

RSUD ini wujud penera-

pan keadilan restoratif pa-

da ranah penuntutan. Ha-

rapannya setelah selesai

rehabilitasi, pengguna da-

pat pulih dari ketergan-

tungan baik secara fisik

maupun mentalnya lantas

dapat diterima kembali di

lingkungan sosialnya,” ujar

Guntur.                       (Ded)

KR-Dedy EW

Peninjauan ruang rehabilitasi di RSUD Wonosari.  

KR-Endar Widodo

Iskandar SIP MPA

KR-Dani Ardiyanto

Octo Lampito (kiri) melantik pengurus DPC-DPD
IHSA DIY.

SD KEKURANGAN SISWA BARU

Komisi IV Minta Disdikpora Lakukan Pemetaan
PENGASIH (KR) - Dinas Pendi-

dikan, Pemuda dan Olahraga (Dis-

dikpora) Kabupaten Kulonprogo di-

minta melakukan pemetaan Seko-

lah Dasar (SD) yang tidak ada atau

minim siswa baru untuk dilakukan

penggabungan, sehingga lebih efek-

tif dan mengatasi kekurangan guru.

Hasil pemetaan tersebut dikomu-

nikasikan dengan sekolah dan

komite agar ada pembicaraan ber-

kaitan dengan rencana penggabun-

gan sekolah.

Menurut Muhtarom Asrori SH

Ketua Komisi IV DPRD Kabupaten

Kulonprogo, faktanya dengan siswa

yang sedikit itu secara penyampaian

guru kepada siswa dengan hasil

bagus, tetapi di lapangan tidak

seperti itu. Penyampaian materi

kepada siswa masih biasa, sehingga

lebih efektif dan efesien dengan

mempertimbangkan kekurangan

guru, perlu adanya penggabungan

sekolah.

"Saya melihat animo masyarakat

mencari sekolah yang bagus, baik

sekolah negeri atau swasta meski

jarak tempuh jauh. Kemudian, anak

lulus taman kanak-kanak (TK)

sedikit. Sehingga perlu dikaji pula

oleh Disdikpora. Kalau sekolah

negeri minim siswa, perlu ada pem-

bicaraan dengan sekolah, komite

dan tokoh masyarakat sekitar se-

andainya ada sekolah yang diga-

bung," ucap Muhtarom, Selasa

(19/7).

Bila sekolah sudah digabung,

Muhtarom berharap aset sekolah

harus segera diselesaikan. Jika aset

sekolah milik Disdikpora dan aset

tanah milik desa/kalurahan, maka

kalurahan diharapkan segera me-

minta kepada pemerintah agar ba-

ngunan itu dapat dikelola untuk ke-

masyarakatan. Misal  untuk kantor

desa atau ruko, sehingga nantinya

tidak ada aset yang mangkrak.

Dikatakan Kepala Disdikpora

Kulonprogo Arif Prastowo SSos MSi,

dalam Penerimaan Peserta Didik

Baru (PPDB) Tahun 2022/2023 un-

tuk SD baik negeri maupun swasta

yang berjumlah 336 sekolah, ada

satu yang tidak mendapatkan siswa

kelas 1 yakni SD N Ngrojo di Kem-

bang Nanggulan. 

"Direncanakan SD tersebut akan

dilakukan regrouping/digabung de-

ngan SD terdekat," kata Arif sem-

bari menambahkan berdasarkan da-

ta, ada 115 SD yang kekurangan

murid, pihaknya akan melakukan

pemetaan kembali. (Wid)

DUA TAHUN BERTURUT-TURUT

Parto Tunggu Sapi Melahirkan Kembar 3
WONOSARI (KR) - Parto Tung-

gak, peternak sapi Pedukuhan Ku-

nang, Kalurahan Banjarejo, Kapa-

newon Tanjungsari memperoleh ke-

beruntungan yang tak diduga sebe-

lumnya. Sapi Simental  yang berusia

8 tahun, melahirkan kembar tiga, 1

jantan dan 2 betina.  

Hal serupa juga terjadi tahun

2020, sapi ini ketika berusia 6 ta-

hun juga melahirkan 3 pedet. Se-

hingga dalam dua tahun berturut-

turut sapi Tanjungsari ini  melahir-

kan 6 anak sapi. Pedet ini hasil in-

seminasi buatan (IB) dari insemi-

nator Dinas Peternakan Supardi-

yono. ”Agar anak sapi ini tumbuh

sehat peternak sudah diminta un-

tuk melakukan sanitasi kandang,

susu tambahan dan  memberikan

pakan yang mencukupi  bagi in-

duknya  agar air susunya lancar,”

kata Kepala Dinas Peternakan dan

Kesehatan Hewan (Dipeterkeswan)

Gunungkidul Wibawanti Wulan-

dari SP, Selasa (19/7).

Untuk mengapresasi kelahiran

kembar tiga ini, Dispeterkewan

lewat kelompok petugas IB akan

memberikan bantuan susu dan

pakan kepada Parto Tunggak.

Untuk memberikan motivasi agar

lebih semangat dalam memelihara

induk dan pedet kembar tiganya.

Menurut Parto Tunggak, tidak ada

tanda-tanda selama anak sapi

dalam kandungan. ”Tidak ada gejala

akan kembar tiga  lagi sebagaimana

tahun 2020,” tambahnya.         (Ewi)

KR-Widiastuti 

Muhtarom Asrori

WONOSARI (KR) - HD, Aparatur Sipil
Negara (ASN) perempuan yang pecat oleh
Bupati Gunungkidul karena terbukti mela-
kukan perselingkuhan hingga mempunyai
anak  mengajukan banding ke Badan Pertim-
bangan Kepegawaian (Bapek) di Jakarta. 

KR-Widiastuti 

Wahib Jamil (kanan) menerima penghargaan
dari KPPN Wates.

KR-Endar Widodo

Wibawanti Wulandari meninjau pedet kembar tiga.


